

**CIRCUITO
INTERIOR**

EL GRUPO de Whatsapp se llama **#EsClaudia** y uno de sus integrantes estaba muy, pero muy interesado en homologar mensajes en respuesta al accidente de la Línea 3 del Metro.

LA INVITACIÓN que reenvió pedía utilizar los siguientes argumentos:

1. SOLIDARIDAD con las víctimas.

2. IMPORTANCIA del Metro al transportar a diario a 5 millones de personas y necesidad de esperar los partes oficiales.

3. URGENCIA de no especular y arremetida contra quienes buscan lucrar políticamente con la tragedia.

EN EFECTO, fue el "bla, bla, bla" que se multiplicó en redes sociales como parloteo en un mercado.... ah, ¡qué casualidad!, porque el mentado personaje resulta ser **Fadlala Akabani**, Secretario de Desarrollo Económico.

• • •

EN DONCELES aplica aquello de que "ya éramos muchos y parió la abuela"... ¡pero al revés!

DE POR si los diputados locales cerraron el 2022 muy distraídos con la grilla por la sucesión presidencial adelantada y ahora hay que agregarle que a más de uno ya también le entraron las prisas para los relevos en las alcaldías.

CUENTAN que el primer recalentado de ansias se lo comió la coordinadora de los morenistas, **Martha Ávila**, quien organizó ayer un mitin para autodestaparse como aspirante a suceder a **Clara Brugada** en Iztapalapa.

ASÍ ES que si en el Pleno luce como si estuviera pensando en otra cosa... ¡es porque sí está!

circuitointerior.reforma.com

